

Jesús Lancis toma posesión en la UJI como vicerrector de investigación - Mediterráneo - 12/10/2016

 ALEX PÉREZ

JESÚS LANCIS TOMA POSESIÓN EN LA UJI COMO VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN

Castellón ◦ El catedrático de Óptica del Departamento de Física y hasta ahora director de la Escuela de Doctorado, Jesús Lancis, ha tomado posesión como nuevo vicerrector de Investigación y Doctorado en un acto celebrado ayer en la sala de juntas del edificio de Rectorado y Servicios Centrales y en el que prometió su cargo. Toma el relevo de Antonio Barba, que se reincorpora a su cátedra en el Departamento de Ingeniería Química.

